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G.P. n Covelo

King Far, el perro del vecino
de Covelo Luis Falagan, que se
hizo famoso por llevarle el voto
a su dueño al colegio electoral,
recoger las cartas y sacar la ba-
sura,acaba de tener familia.

La camada nació de Fiona,
otra perra pastor alemán, como
King, propiedad del vecino de
Covelo Jorge Comesaña.

“King es un perro muy activo
y debido a su popularidad está
muy solicitado por los propieta-
rios de perritas de raza, pero no
siempre tenemos tiempo para
las relaciones públicas... pero en
este caso,como Fiona es además
vecina los hemos juntado y salió
una camada de once cacho-
rros”,explica Falagan.

La fama de King hace que los
perritos ya estén muy solicitados
entre el vecindario que conocen
como el perro de Luis Falagan
saca la basura, recoge las cartas

y llevó el voto a su dueño al co-
legio electoral. Su fama recorrió
toda España después de que Te-
levisión Española llegase a reali-
zar un directo en su casa con las
hazañas del perro.

King fue educado por su due-
ño y es capaz de realizar accio-
nes con solo pedírselo.“Somos
dos amigos y no hemos cambia-
do a pesar de la fama del ani-
mal”,explica.

Jorge Comesaña y Luis Falagan con Fiona y los cachorros. // D.P.

REDACCIÓN n Ponteareas

La Universidad deVigo,a tra-
vés del Profesor Titular del de-
partamento de Economía Apli-
cada,Julio Pardellas de Blas,se
puso en contacto con el alcal-
de de Ponteareas, Salvador
González Solla, solicitando la
colaboración del ayuntamien-
to, para facilitarles a los alum-
nos del Grado en Dirección y
Gestión Pública, la informa-
ción que necesiten para la ela-
boración de los trabajos fin de
grado en el campo del desarro-
llo local, dado que Ponteareas
es uno de los ayuntamientos
pioneros en la provincia de
Pontevedra, en contar desde
hay años,con un Centro de De-
sarrollo Local.

Desde la Universidad, se
plantea esta actuación con el
fin de que los alumnos hagan
un trabajo práctico dentro de

su curriculum académico y
también con fin de que las en-
tidades o empresas (en este
caso el ayuntamiento), conoz-
can la calidad de la formación
de sus alumnos y también el
potencial de aplicación de sus
conocimientos, pudiendo en
cualquier caso aprovecharlos
e implementarlos en la medi-
da que sean de su interés.

Según explicaron fuentes
municipales, el objetivo, es la
elaboración de un Plan de De-
sarrollo que proponga alterna-
tivas de actuaciones para Pon-
teareas, lo que se valoró muy
positivamente por la Concejal
de Desarrollo Local,MarisolVa-
lado, que señaló la intención
de“aprovechar el contacto con
la Universidad para poner en
común propuestas que cu-
bran,en la medida del posible,
algunas necesidades de Pon-
teareas”,dijo.

La Universidad de Vigo ofrece
a Ponteareas la elaboración
de un plan de desarrollo local

Once más en la familia
Fiona tiene una camada con King Far, el perro que recoge las cartas en Covelo

G. PORTO n Ponteareas

El pleno de Ponteareas deba-
te esta noche tres mociones so-
bre los enganches ilegales al
alumbrado público,cuya existen-
cia se conoció en el último mes.
La primera de ellas es una pro-
puesta del gobierno municipal
proponiendo la creación de una
comisión de investigación “que
trate de esclarecer los graves he-
chos acontecidos”en relación al
enganche de una empresa vin-
culada al ex teniente de alcalde
y actual portavoz de ACIP, Juan
Carlos González Carrera.

Los hechos son objeto de una
querella presentada por el alcal-
de en los juzgados de la locali-
dad y que está a la espera de su
admisión a trámite.

La segunda es una moción
del BNG en la que se pide tam-
bién una comisión de investiga-
ción, pero los nacionalistas pre-
tenden que la misma abarque a
todos los enganches que pudie-
ron haberse realizado, y a las in-
cidencias encontradas durante
la revisión de los alumbrados.

Por último el PSdeG-PSOE exi-
ge que el alcalde comparezca,al
igual que el concejal de alum-
brado y la concejala de Hacien-
da, para informar sobre la docu-
mentación que acredita las acu-
saciones públicas sobre el con-
cejal, Juan Carlos González Ca-
rrera,y otros aspectos.

Con la sesión se lleva por vez
primera vez al pleno un asunto

destapado con la presentación
en el juzgado de la querella por
parte del alcalde, y después de
que fuese descubierta una cone-
xión eléctrica ilegal que benefi-
ciaría a la empresa del ex tenien-
te de alcalde,y que,según los da-
tos que maneja el Concello, fue
realizada aprovechando unas
obras del Plan E en el año 2010.

El pleno también estudia una
moción del BNG pidiendo la de-
volución de las tasas cobradas
por presentación de instancias.
También aparece en el orden del
día otra moción del BNG para la

creación de una comisión de in-
vestigación y normalización del
Conservatorio y Escuela de Músi-
ca Reveriano Soutullo. Sobre es-
ta,el BNG aseguró ayer por la tar-
de que buscan “depurar respon-
sabilidades,normalizar el funcio-
namiento del Conservatorio y
plantear su viabilidad económi-
ca para el futuro”.Los nacionalis-
tas proponen la participación,en
la comisión de investigación, de
toda la comunidad educativa
del Conservatorio, ANPA, alum-
nado, profesorado y dirección
junto con los representantes de

todas las fuerzas políticas.
El PSOE también solicita la

comparencia de la Concejala de
hacienda para que aclare diver-
sos aspectos relativos al pago del
enganche de alcantarillado.

Por otra parte, durante la se-
sión serán debatidas entre otras
cuestiones la aprobación de un
expediente extrajudicial de cré-
ditos por importe de 110.646 eu-
ros o la modificación de diversas
ordenanzas fiscales, entre la que
se encuentra la modificación
provisional de la tasa por expedi-
ción de documentos,entre otras.

El pleno de esta noche tratará de los enganches eléctricos. // D.P.

Afectados por las
preferentes toman
el pleno de As Neves

Un grupo de afectados por
las participaciones preferen-
tes tomaron ayer el pleno de
As Neves y llegaron a impedir,
durante unos 20 minutos, que
el alcalde, Raul Emilio Castro
usase su coche. A pesar de
que el pleno extraordinario
aprobó una moción de apoyo
a los afectados, el PP votó en
contra de financiar un auto-
bús para que acudan a una
movilización a A Coruña el
sábado,lo que alteró al grupo.
Los manifestantes se disolvie-
ron al llegar la Guardia Civil.

Peña Castiñeira recibe el
premio de investigación
de Cumbres del Suido

El jurado de los Premios
Cumbres del Suido, en su sex-
ta edición, acaba de dar a co-
nocer el Premio de la Investi-
gación Científica y Técnica,
que ha recaído en el profesor
e investigador ponteareano
Francisco José Peña Castiñei-
ra“por su destacada contribu-
ción en la investigación y di-
fusión de la estrecha relación
que existe entre el medio am-
biente y la salud” . El jurado
reconoce también“su extraor-
dinaria labor durante más de
tres décadas en la triple ver-
tiente del mundo de la ense-
ñanza, la investigación y la di-
vulgación ambiental”.

Un curso sobre hábitos
alimentarios comienza
en el Auditorio

Hoy en el auditorio peque-
ño del Concello de Pontea-
reas, comienza el curso sobre
hábitos alimentarios.Tendrá
lugar los martes y jueves, de
10.00 horas a 11.00 horas du-
rante tres semanas.

Ponteareas debate tres mociones sobre los
enganches ilegales al alumbrado municipal
El gobierno local propone la creación de una comisión de investigación sobre el caso que
afecta al edil Juan Carlos Carrera, el BNG una genérica y el PSOE exige comparecencias


